

# Hommage à Jean-Jacques

« Les étoiles sont éclairées pour que chacun puisse un jour retrouver la sienne ».  
(Citation du livre Le Petit Prince d'Antoine de Saint-Exupéry).



**Nous savons tous que la vie n'est pas un long fleuve tranquille....**

Une "Cigogne" est parti rejoindre l'autre rive ....

Jean Jacques Fischer a rejoint le groupe des Cigognes d'Alsace lors des Europiades d'octobre 2021.

Elles s'étaient déroulées dans le Pustertal dans le Tirol du Sud. Des moments magiques et inoubliables aussi.

En septembre 2022, nous étions tous ensemble à Hinterglemm pour la Wander Weltmeisterschaft ou nous étions 120 Cigognes et aussi champion du monde !!!!

Quelques semaines après, s'en suit des soucis de santé et puis l'annonce que vous connaissez tous.

Après l'opération de décembre 2022, nous avions tous repris confiance en la vie et que l'opération était une réussite ....

Or, quelques mois après, nous apprenons que la maladie a repris et de nouveaux traitements sont prévus. La maladie n'a laissé aucune chance à Jean Jacques.

Jean Jacques est décédé samedi 3 août. L'enterrement est prévu samedi 10 août 2024 à 15 h à l'église de Rhinau.

Toutes nos pensées vont à la famille et aux proches.

Les membres du Comité